



老人クラブの方々と  
グランドゴルフをし  
て、交流しました。



## 前期終業式でした

10月6日に前期終業式を行いました。前期の思い出として今回は全員が発表しました。学習の中でできたことや友だちと関わって学習したこと、などが出されました。高学年では、前期の反省を基に後期がんばりたいことをそれぞれ発表してくれました。私からは、「あいさつ」について話をしました。運営委員会が中心となり、あいさつ運動を行ったところ、元気なあいさつができるようになったことから自分たちで課題を見つけて解決していくことが大切であることも話しました。また、「いいねカード」がたくさん貼られています、どれだけいいねカードを貼ったか、みんなのいいねをどれだけ見付けることができたか、相手を認めることが大切であることを話をしました。

各学級担任から見た、それぞれの子どもたちの成長の様子やがんばっている姿は通知表に記載されております。どうかご家庭でご覧いただき、ご家庭でも賞賛の言葉をかけてくださればと思います。後期も引き続きよろしくお祈りします。



## マラソン大会がんばりました

10月5日にマラソン大会が行われました。この日のためにステップタイムや体育の時間にマラソンの練習をしました。当日は、「記録が伸びた」「〇位になった」という喜びの声も聞こえました。「最後まで歩かないで走った」「1秒でもタイムを縮めようとがんばった」という声も聞かれました。マラソン大会を通じて、あきらめない気持ち、そして心身のたくまさが身に付いてくれればと思います。みなさん、がんばりました。



## なべっこ、おいしくできました

マラソン大会終了後、なべっこを行いました。あいにくの雨となり、高学年が家庭科室で調理してくれました。おいしいなべができる、持ってきたおにぎりと一緒に頬張っていました。先週収穫したサツマイモもおいしく食べました。なべっこ終了後は、6年生企画のウォークラリーが行われました。とても工夫がされていて、全員が楽しむことができました。6年生のみなさん、ありがとうございました。



### 始業式は10月12日

10月7日から11日まで秋休みとなります。5日間ですが、後期に向けて気持ちも体もリフレッシュしてください。なお、始業式は12日です。忘れ物がないように準備をお願いします。

### 栄光

第69回青少年読書感想文コンクール(郡内)  
課題読書 二席 S.Sさん  
自由読書 二席 H.Aさん